

ECRAN TOTAL – Jeudi 1^{er} octobre 2020

Les Radi et les RAF auront lieu sur le numérique

En raison de la pandémie de Covid-19, les Rencontres animation développement innovation (Radi) et les Rencontres animation formation (RAF) ne pourront, comme d'habitude, se tenir "*en physique*", à Angoulême. Elles auront donc lieu en ligne, le 18 novembre pour les Radi, et le 19 novembre pour les RAF. Comme l'année passée, le programme des Radi sera établi par Véronique Dumon et Stéphane Singier, et celui des RAF par Véronique Dumon et Patrick Eveno. Ces trois derniers seront également les modérateurs de ces événements.

Pour rappel, les Radi traitent des enjeux de la recherche et du développement (R&D) pour les studios d'animation. Les RAF invitent les acteurs du secteur de l'animation – écoles, professionnels et institutionnels – à dialoguer autour de sujets communs. Les Radi et les RAF sont organisées par le pôle image Magelis, avec le soutien du CNC, de la CPNEF Audiovisuel (Commission paritaire nationale emploi et formation), de la Fédération des industries du cinéma, de l'audiovisuel et du multimédia (Ficam), d'AnimFrance (nouveau nom du Syndicat des producteurs de films d'animation), de l'Afdas (fonds d'assurance formation des secteurs de la culture, de la communication et des loisirs), et d'Audiens (groupe de protection sociale dédié aux professionnels de la culture, de la communication et des médias).